28 MAI 2012

PIC ET ECOBANK SIGNENT UN ACCORD D'INVESTISSEMENT DE 250 MILLIONS DE DOLLARS

La Société d'Investissement Public (PIC) et Ecobank Transnational Incorporated ont signé aujourd'hui une convention de souscription par laquelle la Société d'Investissement Public (PIC), au nom du Fonds de pension des employés de l'Etat (GEPF), va investir 250 millions \$ EU (environ 1.7 milliards ZAR) dans les actions ordinaires de Ecobank Transnational Incorporated, la société mère du Groupe Ecobank, le principal groupe bancaire panafricain indépendant présent dans 32 pays africains.

Cet investissement représentera le premier investissement majeur direct de PIC en Afrique hors Afrique du Sud et est en conformité avec la stratégie d'investissement de GEPF qui a identifié l'Afrique comme la prochaine frontière pour la croissance des investissements. La transaction permettra de renforcer les capitaux propres tier 1 de Ecobank et d'optimiser sa capacité à développer ses activités à travers le continent africain. L'achat d'action de 250 millions \$EU se matérialisera par l'émission de 3.125.000.000 actions dans le capital de Ecobank, représentant 19,58% du nombre total d'actions en circulation. Cet investissement offre la possibilité à PIC de bénéficier d'un siège au conseil d'administration de Ecobank.

La cérémonie de signature qui a eu lieu lors de la conférence annuelle de la Banque africaine de développement a vu M. Nhlanhla Musa Nene, Président du conseil d'administration de PIC et Vice-ministre des Finances d'Afrique du Sud et M. Elias Masilela, directeur général de la PIC parapher le document au nom de la PIC tandis que M. Arnold Ekpe, Directeur Général du Groupe Ecobank a signé pour Ecobank.

Commentant la transaction, M. Arnold Ekpe a déclaré: «avec GEPF comme actionnaire, Ecobank va désormais avoir une liste d'actionnaires locaux, régionaux et internationaux de très bonne réputation alors que notre programme de levée de fonds propres arrive à son terme. Notre présence inégalée à travers l'Afrique sub-saharienne et notre connaissance des marchés locaux facilitera également les plans d'investissement du GEPF en Afrique. "

Le Directeur général de la PIC, Elias Masilela a déclaré : «Nous sommes enthousiasmés par cet investissement dans Ecobank. Nous croyons fermement qu'il s'agit d'une étape importante qui viendra compléter la stratégie africaine de notre principal client, GEPF, qui cherche à tirer parti des opportunités de prise de participation en fonds propres sur le continent. Grâce à ce seul investissement, nous optimiserons immédiatement notre empreinte sur le reste du continent, toute chose qui aurait nécessité des investissements multiples, d'énormes efforts et des ressources importantes. "

A Propos de Ecobank

Constitué à Lomé, Togo, Ecobank Transnational Incorporated est la maison mère du groupe Ecobank, le principal groupe bancaire régional indépendant d'Afrique. Le groupe est présent actuellement dans 32 pays africains, à savoir : Afrique du Sud, Angola, Benin, Burkina Faso, Burundi, Cameroun, Cap Vert, Congo (Brazzaville), Congo (République Démocratique), Côte d'Ivoire, Gabon, Gambie, Ghana, Guinée, Guinée-Bissau, Kenya, Libéria, Malawi, Mali, Niger, Nigéria, Ouganda, République centrafricaine, Rwanda, Sao Tomé e Principe, Sénégal, Sierra Leone, Tanzanie, Tchad, Togo, Zambie et Zimbabwe.

Le groupe est également représenté par une filiale dénommée EBI S.A à Paris. ETI a également des bureaux à Dubaï aux Emirats Arabes Unis et à Londres au Royaume Uni

ETI est cotée sur les places boursières de Lagos, Accra et à la BRVM à Abidjan (Union Economique et Monétaire Ouest Africaine – UEMOA). Le groupe est détenu par plus 585 000 actionnaires institutionnels et individuels locaux et internationaux. Il emploie plus de 18 231 personnes, ressortissants de 35 pays, dans plus de 1 180 agences.

Ecobank est une banque universelle offrant les produits et services de la banque de grande clientèle, de détail d'investissement et les services monétiques, aux gouvernements, aux institutions financières, aux sociétés multinationales, aux agences internationales, aux moyennes, petites et micro entreprises, et aux particuliers.

Pour de plus amples informations, prière contacter :

Ecobank Group Investor Relations David Ellis Group Manager, Investor Relations

Tel: +44 203 582 8803

Cell: +44 771 413 6523

Email: dellis@ecobank.com

A propos de PIC

La Société d'Investissement Public (PIC) est un cabinet de gestion des biens publics qui appartient entièrement au gouvernement sud-africain, avec le ministre des Finances comme seul actionnaire représentant le gouvernement. Les clients de PIC sont pour la plupart des entités du secteur public, y compris le Fonds de pension des employés de l'Etat, qui contribuent pour 90% des fonds que gère PIC. Au nombre des autres clients, Unemployment Insurance Fund, Associated Institutions Pension Fund, Compensation Commissioner Pension Fund and Compensation Commissioner Fund. Le PIC est propriétaire d'actions de sociétés cotées et contrôle actuellement plus de 10% de la Bourse de Johannesburg. Le PIC est un hybride entre un gestionnaire d'actifs unique et un gestionnaire multiple avec un accent sur la fourniture de valeurs sûres disponible à un coût abordable à ses clients et investit dans les franchises

établies, rigoureusement gérées et nécessitant peu de supervision. PIC est une entreprise de gestion d'actifs de classe mondiale et bénéficiant d'une réputation de plus d'une centaine d'années d'excellents résultats. C'est le plus grand gestionnaire d'actifs et parmi les plus prospères sur le continent africain avec des actifs sous gestion de plus de 150 milliards de dollars.

Pour de plus amples information sur PIC, veuillez contacter :

Public Investment Corporation

Sekgoela Sekgoela

Senior Manager: Stakeholder Relations

Tel: +27 (0) 12 742 3413 Cell: +27 (0) 82 735 6307

Email: Nomzamo.petje@pic.gov.za

A propos de GEPF

Le Fonds de pension des employés de l'Etat (GEPF) est le plus important fonds de pension d'Afrique avec plus de 1,2 millions de membres et environ 340 000 pensionnés et bénéficiaires. Avec près de 1 milliards de Rands d'actifs sous gestion, le fonds représente un tiers du produit intérieur brut Sud-africain. Il détient environ 10% de toutes les sociétés cotées à la Bourse des valeurs mobilières de Johannesburg et est un investisseur majeur dans l'économie sud-africaine. En tant que fondateurs des principes pour l'investissement responsable créés sous l'égide des Nations-Unies, le fonds est un investisseur responsable sur le continent, ayant pris les devants pour l'intégration des facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance d'entreprises (ESG) dans les décisions d'investissement.

Pour de plus amples information sur le GEPF, veuillez contacter :

Fonds de pension des employés de l'Etat

Khaya Buthelezi Communications Manager Tel: +27 (0) 12 424 7329

Email: khaya.buthelezi@gepf.co.za